

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian tindakan kelas yang dilakukan terhadap siswa SDN 2 Kotagajah Lampung Tengah pada mata pelajaran Tematik dapat disimpulkan sebagai berikut:

- a. Penggunaan model *active learning* permainan *card sort* pada pembelajaran Tematik dapat meningkatkan aktivitas siswa. Hal ini sesuai dengan pengamatan yang telah dilakukan terhadap siswa mulai dari siklus I sampai siklus III. Aktivitas belajar siswa dari setiap siklus mengalami peningkatan, yaitu pada siklus I rata-rata aktivitas siswa sebesar 69,67%, pada siklus II sebesar 75,00% dan terjadi peningkatan sebesar 5,33%. Pada siklus III rata-rata aktivitas siswa sebesar 81,00 %, dan mengalami peningkatan sebesar 6,00%.
- b. Penggunaan model *active learning* permainan *card sort* pada pembelajaran Tematik dapat meningkatkan hasil belajar siswa. Hal ini sesuai dengan pengamatan yang telah dilakukan terhadap siswa mulai dari siklus I sampai siklus III. Hasil belajar siswa dari setiap siklus mengalami peningkatan, yaitu pada siklus I rata-rata hasil belajar siswa sebesar 69,17%, pada siklus II sebesar 71,50% dan terjadi peningkatan

sebesar 2,33%. Pada siklus III rata-rata hasil belajar siswa sebesar 78,00%, dan mengalami peningkatan sebesar 6,50%.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil simpulan penelitian di atas, berikut ini saran yang diberikan:

### a. Siswa

Supaya lebih meningkatkan belajar guna memperkaya ilmu pengetahuan dan memperoleh hasil belajar yang baik.

### b. Guru

Dapat lebih memperhatikan model pembelajaran yang akan digunakan dalam mengajar, agar sesuai dengan materi yang akan disampaikan sehingga siswa lebih aktif dalam mengikuti pembelajaran.

### c. Sekolah

Dapat memberikan arahan dan sosialisasi yang baik kepada guru untuk selalu melakukan inovasi dalam pembelajaran.

### d. Mahasiswa Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD)

Dapat memahami tugas seorang guru dalam upaya meningkatkan kualitas pendidikan dengan mengatasi berbagai masalah yang dihadapi sehingga dapat menjadi seorang guru sekolah dasar yang dapat dijadikan contoh yang baik.